



► PENGAWASAN ORANG ASING

Imigrasi Gelar Jagratara

Kantor Imigrasi Kelas I TPI Yogyakarta menggelar operasi pengawasan orang asing bertajuk *Jagratara* selama dua hari mulai 27 hingga 28 Desember 2023. Operasi ini menyorot beberapa tempat yang ada di DIY seperti hotel, tempat hiburan serta pusat perbelanjaan.

Operasi pengawasan orang asing ini dilaksanakan secara serentak di seluruh Indonesia. Operasi dilaksanakan dalam rangka pengamanan Natal 2023 dan Tahun Baru 2024 sekaligus pengamanan menjelang Pemilu dan Pilkada 2024.

Salah satu lokasi yang disasar Kantor Imigrasi Yogyakarta yakni Hotel Tentrem di Kemantren Jetis, Kota Jogja. "Di Hotel Tentrem belum ada kegiatan terkait Natal 2023 dan Tahun Baru 2024, dan untuk tamu asing yang berkunjung sudah disampaikan lewat *email* ke Kantor Imigrasi Yogyakarta," ujar Bagian Operasional Hotel Tentrem, Badawi dalam keterangan tertulis yang diterima *Harian Jogja*, Jumat (29/12).

Pada operasi ini, tim dari Kantor Imigrasi Yogyakarta juga



Istimewa

Operasi pengawasan orang asing yang digelar Kantor Imigrasi Kelas I TPI Yogyakarta, belum lama ini.

mendatangi Ambarukmo Plaza. "Saat ini kunjungan wisatawan asing di Ambarukmo Plaza belum ada dan dalam libur Natal serta Tahun Baru belum ada kegiatan yang melibatkan orang asing," ucap Sri Lestari, Kepala Divisi Legal Ambarukmo Plaza.

Hasil dari operasi tersebut tidak ditemukan adanya pelanggaran keimigrasian. Selain itu juga tidak ditemukan kegiatan orang asing yang berpotensi mengganggu ketertiban umum

maupun mengganggu keamanan, khususnya menjelang Pemilu dan Pilkada 2024.

Meski tidak ditemukan pelanggaran, Kantor Imigrasi Yogyakarta akan terus mengawasi orang asing yang berada di wilayah DIY. Selain itu, Kantor Imigrasi Yogyakarta juga bersinergi dengan instansi lainnya untuk memastikan setiap kegiatan orang asing yang berada di wilayah DIY sesuai dengan izin tinggal yang dimiliki. (*Yudhi Kusdiyanto/**)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Kebudayaan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 20 Januari 2025
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005